

LA FAMILIA ES EL MATCH PERFECTO PARA LA EDUCACIÓN SEXUAL





FINANCIADO POR

El primer 'click' de tus hijos e hijas sobre sexo marcará su forma de entender las relaciones sexuales y también las personales. Hoy, el %48 de la juventud aprende sexo a través de la pornografía pero las familias podéis cambiar esto siendo la primera y mejor fuente de información, sustituyendo las pantallas por el diálogo. La educación sexual debe empezar en casa y a tiempo.

Cuando la familia hace match con la educación sexual:

- Creas un espacio seguro de diálogo y confianza
- Previenes el consumo temprano de pornografía (12-8 años)
- Ofreces una visión real y saludable de la sexualidad
- Fomentas relaciones basadas en el respeto y la igualdad





Cuando la pornografía es el primer click:

- Normaliza conductas agresivas y violentas
- Distorsiona las expectativas sobre relaciones y cuerpos
- Transmite roles de género desiguales
- Presenta el consentimiento como algo opcional

¿Quieres hacer match pero no sabes por dónde empezar?

Encuentra recursos y guías para hablar de sexualidad en familia